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Х Р О Н О М Е Т Р 

Рейтинг 
промышленности 

Центр « А К & М » опубликовал Рейтинг эффективно
сти отраслей российской промышленности по ито
гам 2003 года. 

По итогам рейтинга в 2003 году лидирующие позиции заняла 
металлургическая отрасль, сместив на нижние строчки топлив
ную промышленность, которая занимала первые позиции рей
тингов два предыдущих года. Основной вклад в положительный 
результат металлургических отраслей был внесен существенным 
увеличением их прибыли. Этого удалось достичь не только и 
даже не столько за счет внешнего рынка, сколько за счет роста 
спроса на металлы со стороны российского потребителя. 

Опубликованный рейтинг построен по частным данным путем 
ранжирования показателей (рентабельность проданных товаров, 
продукции, работ, темпы роста объемов промышленной продук
ции, темпы роста прибыли, доля прибыльных предприятий); про
изводительность труда (отношение объема промышленной про
дукции в денежном выражении к количеству работающих). 

Юбилейный клиент 
Страховая компания «СКМ» продала 40-тысячный 
полис по обязательному страхованию автограждан
ской ответственности. 

«Юбилейным» клиентом стал пенсионер Алексей Очкин, офор
мивший полис ОСАГО в главном офисе компании. Кроме стра
хового полиса, 40-тысячный клиент СКМ получил набор инст
рументов для автомобиля. 

Следует отметить, что страховая компания «СКМ» является 
членом Всероссийского союза страховщиков и входит в Россий
скую ассоциацию страховщиков ответственности владельцев 
автотранспорта. 

Сергей ПАВЛОВСКИЙ. 

«Звездный» вечер 
Предстоящую неделю концертной жизни города мож
но по праву назвать гастрольной. 

Во вторник сцену Большого зала консерватории займут сту
денты Челябинского института музыки им. П. И. Чайковского. 
Вечер среды будет отдан благотворительному марафону «Спе
шите делать добро». 

А 29 апреля магнитогорцев ждет встреча с чарующим миром 
скрипичной музыки. Идея проведения этого не совсем обычно
го вечера принадлежит профессору Магнитогорской консерва
тории Буй Конгу Тханю. Именно он предложил принять учас
тие в совместной концертной программе двум блестящим рос
сийским музыкантам - народному артисту России лауреату 
международных конкурсов москвичу Владимиру Иванову и 
заслуженному артисту России екатеринбуржцу Вольфу Усмин-
скому. 

В программе необычного концерта нам предстоит услышать 
симфонические произведения Моцарта, Баха и Мендельсона в 
исполнении Владимира Иванова, Буй Конга Тханя и созданного 
последним пока еще очень молодого, но уже успевшего завое
вать успех у слушателя, камерного оркестра Магнитогорской 
консерватории, дирижировать которым будет Вольф Усмин-
ский. 

Александра ДАНИЛОВА. 

Танцы под капель 
25 апреля во Д в о р ц е культуры и т е х н и к и ОАО 
«ММК» стартует фестиваль «Танцевальная капель». 

Этот традиционный хореографический фестиваль, который 
давно называют праздником танца, в этом году посвящается 75-
летию Магнитогорска. 

Управление культуры городской администрации и секция 
хореографии проводят подобный фестиваль уже 18 лет и отме
чают, что ежегодно его участников становится все больше. Рас
тет уровень исполнительского мастерства. 

Нынешний фестиваль имеет статус зонального, поскольку за
явки на участие в нем подали танцевальные коллективы из близ
лежащих районов Челябинской области. На празднике танца зри
тели увидят народные, классические, эстрадные, уличные танцы, 
сообщает управление информации городской администрации. 

Жаркие дни и ночи 
Холодный ветреный апрель для пожарных выдал
ся горячим. Прошлая неделя чуть ли не ежедневно 
отмечена возгораниями и пострадавшими. 

На исходе вечера 12 апреля из квартиры по ул. Труда моло
дой мужчина с сильными ожогами конечностей доставлен в боль
ницу после неосторожного обращения с огнем при курении. 

Утром 15 апреля в однокомнатной квартире по пр. Ленина на 
четвертом этаже из-за нарушений правил пожарной безопасно
сти при эксплуатации бытовых электроприборов поврежден 
балконный блок. 

Ночью 17 числа на Центральной городской ярмарке произо
шел пожар в металлическом контейнере для хранения строи
тельных материалов. Причина и виновные устанавливаются. 

18 апреля около четырех часов ночи по пр. К. Маркса в авто
мобиле «ВАЗ-2106» произошел пожар из-за неосторожного 
обращения с огнем посторонних. Уничтожены салон автомоби
ля и передняя панель. Ориентировочный ущерб составил око
ло 19 тысяч рублей. 

Елена БАЛЫНСКАЯ, младший инспектор ПЧ-51. 

Вниманию избирателей 
26 апреля с 17.00 до 19.00 по адресу: 

ул. Московская, 14 (школа № 13), 
прием избирателей 

ведет депутат городского Собрания 
Мария МОСКВИНА. 

Как закалялась сталь 
Михаил Фрадков поддержал российских металлургов 

Административного вмеша
тельства в работу российского 
металлургического комплекса 
не будет. Уверенность в этом у 
глав крупнейших российских 
меткомбинатов появилась пос
ле, встречи главы правитель
ства Михаила Фрадкова с ру
ководителями металлургичес
ких гигантов России. Премьер-
министр дал понять, что у от
расли появились за
вистники - автопро
изводители и компа-
н и и - т о л л и н г е р ы . 
Пока черная метал
лургия р а з в и в а 
лась, те жили толь
ко за счет государ
ственных преферен
ций. 

В последние несколько меся
цев компании трубной про
мышленности, автопрома и ма
шиностроения обвиняют ме
таллургов в значительном и 
необоснованном, по их мнению, 
увеличении цен на металл. При
соединился к этому списку 
даже столичный мэр Юрий 
Лужков, лоббируя интересы 
московских строителей. 

В своих заявлениях потреби
тели металла предлагали пра
вительству ввести ограничи
тельные меры в отношении тор
говли металлопродукцией, в 
том числе таможенно-тарифно
го регулирования . Встреча 
руководителей металлургичес
кого комплекса с Михаилом 
Фрадковым расставила точки 
надь 

Совещание у главы прави
тельства началось с доклада 
металлургов о ситуации в от
расли и, в частности, вокруг 

Цены 
на металл 
подскочили 
«благодаря» 
китайцам 

повышения цен на продукцию 
меткомбинатов, затем последо
вала дискуссия, которая дли
лась около полутора часов. На 
встречу с Михаилом Фрадко
вым приехали президент ООО 
«ЕвразХолдинг» Александр Аб
рамов, гендиректор ОАО «Маг
нитогорский металлургический 
комбинат» Виктор Рашников, 
член совета директоров ОАО 

«Новолипецкий метал
лургический комбинат» 
Владимир Скороходов и 
председатель совета ди
ректоров ОАО «Север
сталь» Алексей Морда
шов. 

Главы металлурги
ческих компаний расска

зали о причинах роста цен на 
свою продукцию. В первую 
очередь, это ситуация на вне
шних рынках, где цены за пос
ледние полтора года значитель
но выросли. Кроме того, за это 
же время у металлургов увели
чились издержки производства 
и себестоимость продукции 
вследствие роста цен на потреб
ляемую компаниями продук
цию. 

По д а н н ы м Ф е д е р а л ь н о й 
службы государственной стати
стики, цены меткомбинатов за 
последние четыре года вырос
ли в 1,8 раза. Но одновременно 
росли цены и на ресурсы: на газ 
- в 2,35 раза, на электроэнер
гию - в 1,95, на перевозки гру
зов по железной дороге - в 2,1, 
на лом стальной - более чем в 2 
раза. 

Цены на металл начали расти 
с 2002 года в результате резко
го роста спроса на эту продук
цию на развивающемся рынке 

Китая. В результате появился 
отток за границу железоруд
ного сырья, и металлурги се
годня покупают его по миро
вым ценам. Доля сырья в се
бестоимости продукции мет
комбинатов уже приближает
ся к 60 процентам, тогда как в 
среднем по отраслям промыш
ленности эта цифра составля
ет около 30 процентов. При 
этом внутренние цены на ме
талл на 20-60 процентов ниже, 
чем на внутренних рынках Ев
ропы, США и Китая. Уже с 
начала апреля цена на металл 
стабилизировалась, появились 
признаки ее снижения и на ми
ровых рынках. По прогнозам 
отраслевых экспертов, к кон
цу года стоимость металла сни
зится до уровня начала 2003 
года. 

На встрече глава правитель
ства дал понять, что проанали
зировал информацию и хоро
шо разобрался в проблеме. По 
отзывам участников встречи, 
Михаил Фрадков «показал глу
бокое понимание проблемы, 
высказал озабоченность ситу
ацией, которая складывается 
вокруг роста цен на металл, и 
отметил важность отрасли для 
народного хозяйства». 

Он отметил, что за после
дние два года металлургия по
казала хорошие результаты в 
отличие от автопрома и тол-
лингеров , которые жили за 
счет преференций. В резуль
тате у отрасли появились за
вистники. С этим и связана 
кампания, развернутая про
тив металлургов. 

Итогом встречи металлурги 
удовлетворены. Гендиректор 

ММК Виктор Рашников отме
тил, что для введения экспорт
ных пошлин сейчас повода нет. 
По его словам, внутренний ры
нок обеспечивается металлурга
ми полностью, и потребители 
(строители, нефтяники и др.) по
казывают хороший рост своего 
производства. 

«Мы не ждем административ
ного вмешательства в нашу ра
боту. Глава правительства про
демонстрировал привержен
ность рыночным принципам в 
экономике», - заявили руково
дители металлургических пред
приятий. 

«Михаил Фрадков понимает 

рыночную конъюнктуру» , -
считает президент «ЕвразХол-
динга» Александр Абрамов. 
Мы объяснили нашу аргумен
тацию и нашли понимание у пре
мьера, резюмировали метал
лурги. 

Николай 
НИКИТИН. 

А беспорядок остается... 
ГОРСОБРАНИЕ 

Комиссия по городскому хозяйству, стро
ительству и экологии в городском Собра
нии - из самых малочисленных. Однако на 
эффективности ее работы это не сказывает
ся. Такой вывод напрашивается после встре
чи председателя комиссии, главного энерге
тика ОАО «ММК» Геннадия Никифорова, с 
общественностью Магнитогорска и журна
листами. 

В цифрах итоги трехлетней деятельности 
комиссии выглядят так: проведено 67 засе
даний, рассмотрено 229 вопросов, внесено 
и принято 57 постановлений. Но не статис
тика главное. Гораздо важнее, что промыш
ленность, энергетика и городское хозяйство 
планомерно развиваются. Магнитогорск 
живет без катаклизмов: в тепле, с водой и 
светом. Энергетический кризис, на пороге 
которого город стоял два года назад, остал
ся лишь неприятным воспоминанием. С тех 
пор муниципальная власть стала играть на 
опережение и зорко следить за тем, чтоб ниг
де «не рвануло». Администрация и депута
ты вели согласованную политику, а проти
воречия решали в рабочем порядке. 

Самая «популярная» тема на заседаниях 
комиссии - ситуация в жилищно-коммуналь
ном хозяйстве. Ее обсуждали даже на депу
татских слушаниях, где выступали как спе
циалисты, так и население. По мнению Ген
надия Никифорова, на первом этапе про
грамма реформирования на 70 процентов 
выполнена. В марте 2004 года в Москве 
проходил V Всероссийский форум по стра
тегии развития жилищной и коммунальной 
сфер. В его документах отражено все то, чем 
магнитогорцы занимались последнее время: 
утверждением основ ценообразования, кон
цепцией частного бизнеса, предоставлением 
субсидий малоимущим. На втором этапе 
предстоит решать практические задачи: со
здавать условия для конкуренции и привле
чения инвестиций, повышать качество ус
луг. Особое внимание - мерам социальной 
защиты населения. 

- Мы считаем, - говорит Геннадий Ники
форов, - что обеспечить полную окупае
мость жилищно-коммунального хозяйства 
многим слоям населения не под силу. Наше 
законодательство слишком жесткое. Сейчас 
говорят о выселении должников. Но снача

ла мы должны реально защитить население, 
которое не может платить, и только потом 
применять жесткие меры. Если это не будет 
сделано, я против выселения. 

К коммунальным проблемам аудитория 
возвращалась не раз. Тут ведь куда ни кинь 
- всюду клин. Прошла кампания по заклю
чению двусторонних договоров коммуналь
ных служб с квартиросъемщиками: на 1 ян
варя 2004 года их насчитывалось около 100 
тысяч. Только порой и документ, скреплен
ный подписями, не меняет ситуации - пре
тензии к работе ЖКХ остаются, в том числе 
и у председателя депутатской комиссии. 

- На днях получил уведомление, - делится 
наболевшим Геннадий Никифоров, - о том, 
что за содержание жилья с меня причитается 
450 рублей. Несколько дней внимательно сле
дил за изменениями в своем дворе. Измене
ние одно - кучи мусора стали больше, а двор
ники дня два-три на улицу вообще не выхо
дили. Хочу обратиться с запросом в домоуп
равление: а что вы сделали, раз просите с нас 
такие деньги? Нам всем надо жестче спраши
вать с коммунальщиков. Будем молчать - все 
останется по-прежнему. 

Еще одна проблема городского хозяйства 
«всплыла» вместе с обильными весенними 
осадками. Городские поселки и ведущие ав
томагистрали захлебнулись в воде, с ней не 
справлялась ливневая канализация. Для 
Урала выпадение месячной нормы за не
сколько дней - явление обычное, и к этому 
надо быть готовыми. Кое-что уже сделано, в 
частности, приобретена необходимая техни
ка. Что плохо для улиц, то хорошо для водо
емов. Угроза водного дефицита отступила. 
Готовится к заполнению Верхнеуральское 
водохранилище, есть планы создать запасы 
и на Малокизильском водозаборе. Попутно 
был задан вопрос о сроках летнего ремонта 
и длительном отключении горячей воды. 
Пока без длительных гидравлических испы
таний нам не обойтись. Но нет худа без доб
ра: летнее безводье позволяет выявить утеч
ки, а в результате подпитка воды в зимний 
период уменьшается процентов на 30-40. 

Не обошел председатель комиссии и тему 
капитального строительства. По его словам, 
политика в этой сфере претерпела серьез
ные изменения. Раньше работали на 50-60 
объектах, но ни один не могли завершить. 
Теперь выбирают приоритеты, в основном, 

объекты социального назначения. Нестан
дартный подход позволяет привлекать день
ги из разных источников. Наглядный при
мер - онкологический центр, строительство 
которого ускорили средства из экологичес
кого фонда, а также местного, областного и 
федерального бюджетов. 

Пришлось Геннадию Никифорову отвечать 
и на профессиональные вопросы как главно
му энергетику ОАО «ММК», в том числе о 
формировании тарифов на электроэнергию. 
Их, как подчеркнул Геннадий Васильевич, 
рассчитывают по методикам правительства. 
На уровне области за ценообразованием зор
ко следит единый тарифный орган, который 
умеряет аппетиты монополистов. Да и энер
гетическая политика таких предприятий, как 
Магнитогорский комбинат, изменила ситуа
цию на рынке. Использование доменного и 
коксового газов для производства электро
энергии полностью обеспечило потребности 
ММК и сделало ее более дешевой. Так что 
заниматься экономическим шантажом энерге
тическим монополистам теперь сложнее. От
расль в будущем ожидают и другие измене
ния. Все чаще, в том числе и в нашей области, 
говорят о развитии малой энергетики. Это 
направление главный энергетик ОАО 
«ММК» считает перспективным. Времена ги
гантомании уходят в прошлое. Нет смысла 
строить объекты, которые окупаются через 
полвека. Небольшие гидроэлектростанции 
малозатратны при строительстве и эксплуа
тации. В соседней Башкирии их применение 
уже дало немалый эффект. 

По ходу встречи председатель комиссии 
по городскому хозяйству, строительству и 
экологии развенчал некоторые слухи. Пер
вый - о якобы имевших место выбросах на 
ММК. Геннадий Никифоров заявил: ника
ких чрезвычайных ситуаций на комбинате не 
возникало, он работал стабильно и строго 
по технологии. На состояние здоровья мог
ли повлиять перепады давления либо изме
нения в розе ветров. Второй слух - о воз
можном выдвижении на должность главы 
города - Геннадий Никифоров прокоммен
тировал столь же категорично: 

- Тут вообще не о чем говорить. Я нахо
жусь на своем месте, есть много планов по 
реализации энергетической программы на 
комбинате, чем я и намерен заниматься в даль
нейшем. 

Дмитрий СКЛЯРОВ. 

ИЗ Н А Ш Е Й П О Ч Т Ы 

«Живая нить» 
М ы сейчас много говорим о брошенных детях, о не
достаточном внимании к детям-инвалидам, сиротам. 
Городской семинар для заместителей директоров по 
воспитательной работе о роли детской благотвори
тельной организации в формировании личности ре
бенка показал, что у нас есть резервы благотвори
тельности. -

Для детей-инвалидов из социально-реабилитационного цент
ра и филиала школы-интерната № 4 проведены веселые старты. 
Большую помощь в их организации оказали депутат округа В. 
Близнюк, О. Обухов, Н. Толмачева, с помощью спортинструк-
тора Н. Кистановой. Все участники соревнований остались до
вольны и получили призы, предоставленные депутатом округа. 
Группа детей посетила литературную гостиную «Всадник, ска
чущий впереди», посвященную 100-летию со дня рождения 
А. Гайдара. На базе школы № 39 заместитель директора по вос
питательной работе Зинаида Нестеренко провела экскурсию, 
посвященную выпускникам школы. 

В школе № 39 создана детская благотворительная организа
ция «Живая нить», куда вошли дети, проживающие в микро
районе и желающие дружить с детьми-инвалидами и сиротами. 
В школе прошла благотворительная акция по сбору вещей, кан
цтоваров, детских видеокассет для учащихся социально-реаби
литационного центра. Всегда находишь понимание и поддержку 
директора школы Веры Полищук. Ее воспитанники помогли 
убрать территорию центра. 

Видимо, уже пришло время, когда от красивых слов можно 
переходить к конкретным делам. Совместная работа депутата 
округа В. Близнюка, активистов КТОСа 125-го микрорайона и 
администрации школы № 39 доказала это. А выступления мно
гих участников семинара высветили перспективы. 

Наталья ЕКАТЕРИНУШКИНА, 
председатель КТОСа 125-го микрорайона. 

УСЛУГИ 

ОЗДРАВЛЕНИЯ. РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ. ПОЗДРАВЛЕНИЯ. РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ, 

С юбилеем! 
Ларисе Ильиничне Чикоте 

исполнилось 80 лет. 
Два десятилетия она учила студентов 

Магнитогорского индустриального 
колледжа любить литературу, 

слышать щемящую душу лирику, 
ценить доброту, любовь 

и преданность. Словом и делом она 
помогла своим многочисленным 

питомцам стать настоящими людьми. 
Ее труд был неоднократно отмечен 

Почетными грамотами, 
благодарностями, а имя 

преподавателя русского языка 
и литературы Л. И. Чикоты занесено 

в Книгу почета нашего колледжа. 

Коллектив колледжа от всей души 
поздравляет Ларису Ильиничну 

с замечательным юбилеем и желает 
незатухающих искорок в глазах, 

обаяния, здоровья, 
тепла и внимания близких. 

Вниманию родителей будущих первоклассников! 
ЕСЛИ ваш малыш часто болеет 

или имеет проблемы речи, зрения, 
начальная коррекционная школа 

Б У Д Е Т Р А Д А П О М О Ч Ь В А М . 

Начальная 
коррекционная школа: 

это постоянная работа учителя-
дефектолога, психолога, логопеда, 

окулиста и других специалистов, 
консультации для родителей; 

^ э т о методика оздоровления на уроках и во внеурочной 
деятельности. 

Мы ждем вас по адресу: ул. Тевосяна, 6 . Т . 35-83-13. 

АНО «МСЧ АГ и ОАО «ММК» 

Городская поликлиника № 3 (студенческая) 
стоматологические услуги 

• лечение; 
• протезирование; 
• качественные импортные материалы и оборудование; 
• высококвалифицированный персонал; 
• доступные цены; 
• 10-процентные скидки пенсионерам. 

пр. К. Маркса, 45/2, к. 226-227, с 8.00 до!7.00. 

Уважаемые пенсионеры и инвалиды, 
а также жители города! 
Благотворительный общественный фонд «Металлург» 

приглашает вас посетить магазин «Ветеран-1» 
по адресу: Сиреневый, 12. 

Часы работы: с 9.00 до 20.00, без перерыва и выходных. 

В НАШЕМ МАГАЗИНЕ ВАМ ПРЕДЛОЖАТ: 
комплекты мужского белья - по 100 руб., 
спортивные костюмы - от 180 руб., 
сорочки мужские - от 70 руб., 
брюки женские джинсовые - от 300 руб.,! 
постельное белье - от 207 руб., 
полотенца махровые - от 25 руб., 

I . ^ J , . 1 . ' V I . 

от 25 руб. колготки женские (эластик) 
и многое другое. 
По просьбе покупателей в магазине открылись 

отделы по продаже детских игрушек, открыток, 
приему обуви на ремонт (для пенсионеров со скидкой 
10%). 

ПРИХОДИТЕ, МЫ ВАС ЖДЕМ! 

Уважаемые участники Великой Отечественной 
войны, работавшие на ОАО «МММЗ»! 

В связи с подготовкой к празднованию Дня Победы просим 
вас до 1 мая уточнить свои адреса, номера телефонов, со
общив эти данные в клуб ветеранов по адресу: 

ул. Первомайская, 12, или сообщить по телефону: 22-56-54. 
В случае, если вы не можете сделать это лично, поручи

те передать необходимые сведения родственникам. 
РАБОТАЕМ ЕЖЕДНЕВНО с 10.00. до 16.00. 

Совет ветеранов. 

Уважаемые потребители газа 
в домах частного сектора 
города Магнитогорска! 

ООО «Челябинскрегионгаз» 
разъясняет изменения 

в порядке газоснабжения населения 
Челябинской области в 2004 году. 

С марта 1997 года Челябинский филиал ООО «Межрегион-
газ» и с октября 2000 года ООО «Челябинская региональная 
компания по реализации газа» (ООО «Челябинскрегионгаз») яв
ляется структурой ОАО «Газпром» и единственным поставщи
ком природного газа по ценам, регулируемым государством, 
на всей территории Челябинской области. 

В связи с тем, что ОАО «Магнитогорскмежрайгаз» (ОАО 
«М.газ») в 2003 году отказалось от функций поставщика газа 
населению г. Магнитогорска, с 1 января 2004 года поставщи
ком природного газа населению г. Магнитогорска, как и по всей 
Челябинской области, является ООО «Челябинскрегионгаз» в 
соответствии с Постановлением Федеральной энергетической 
комиссии Российской Федерации №77-э/1 от 24.09.2003 года. 

За ОАО «Магнитогорскмежрайгаз» (ОАО «М.газ»), являю
щейся газотранспортирующей организацией, остались только 
функции по транспортировке газа и техническому обслужива
нию сетей и внутридомового газового оборудования. 

Все действия ОАО «М.газ» по самостоятельному сбору 
средств с населения за поставку природного газа с 1 января 
2004 года, а также угрозы по отключению населения за неупла
ту и отказ в аварийном и техническом обслуживании сетей и 
внутридомового газового оборудования - противозаконны. 

Оплата за газ, поставляемый с 1.01.2004г. должна произво
диться в почтовых отделениях, отделениях Сбербанка РФ по 
квитанциям ООО «Челябинскрегионгаз» и поступать на соот
ветствующий счет. 

Денежные средства, не поступившие на счет ООО «Челябин
скрегионгаз» и оплаченные другим организациям, не могут быть 
засчитаны в оплату за газ в 2004г. 

По вопросам заключения договоров на поставку газа с 
О О О «Челябинскрегионгаз», начислению оплаты за газ, 
в том числе с учетом имеющихся льгот, обращаться в 
абонентский участок, расположенный по адресу: г. Маг
нитогорск, ул. Советская, 160 а, тел. (29) 34-64-03 ,34-89-
35 ,34-64-80 . г. Челябинск, ул. Калинина, 11-6, тел. (3512) 
90-92-22, факс (3512) 90-92-20. 

Пресс-служба 
ООО «Челябинскрегионгаз». 


